
第２回 おーラジ放送番組審議会議事録 

１．開催日時 平成 30 年 2 月 27 日（火）10 時 00 分～11 時 30 分  

 

２．開催場所  小山市水道事業 ２F 会議室 

 

３．委員出席   審議委員総数 ８名 

出席委員数  ７名 

■出席委員（敬称略）  

小森谷 昌利 会長（小山市総務部長） 

片岡 三夫 委員（小山市消防本部 危機管理監） 

田口 正剛 委員（小山市教育委員会 教育部長） 

渡辺 千里 委員（小山警察署 署長） 

尾林 正人 委員（小山商工会議所 事務局長） 

大橋 千枝子 委員（消費者友の会 会長） 

細井 眞樹子 委員（おやま男女共同参画の会 副会長） 

欠席委員 中村 崇人 委員（小山農業協同組合 企画管理部長） 

 

■放送事業者側出席者 

宇和嶋 則夫 おーラジ 局長（テレビ小山放送 取締役事業本部長） 

加藤 善   おーラジ 局長代理（テレビ小山放送 放送部次長） 

佐藤 徳明  おーラジ チーフ（テレビ小山放送 放送部課長代理） 

 

４．議題 

番組の放送内容について 

 

開局後のおーラジの運営状況に関する報告に続き、審議対象番組について 

各委員より放送聴取の感想・意見・疑問点等を挙げていただき、他の委員と 

意見を交わす形式にて議事を進行した。必要に応じて放送事業者側出席者が 

説明・回答を行った。 

 

５．審議内容 

①審議番組「あさラジ OYAMA（平成 30 年 2 月 12 日放送）」 

    ※パーソナリティ：狐塚沙也香 

（事務局） 平日朝 7 時～９時の時間帯に放送。小山市内のイベント情報や気象情報、 

交通情報などを中心に、パーソナリティがトークを展開する。 

（委 員） 地元の情報が入る。朝の爽やかな声で聴きやすい。 

（委 員） 作品展等の開催のお知らせ等、イベントの告知は大変良いと思う。 

（委 員） 選曲に優しい曲調のものが多く、良かった。 

（委 員） インフルエンザの話題があったが、参考になった。 



（委 員） 実際にリポートをしたうえでの実体験を話しているので、説得力がある。 

（委 員） パーソナリティの声、元気が良いのは良い事だが、リスナーの中には 

静かに聴きたい、という方もいる事を認識してほしい。 

（委 員） 番組内の曲の挟み方やテンポが良く聴きやすい。 

 

②審議番組「You ラジ♪（平成 30 年 1 月 17 日放送）」 

    ※パーソナリティ：児玉将昭 谷口陽子 

（事務局） 平日夕方４時～６時の時間帯に放送。小山市内の情報を伝えるとともに、 

      様々なテーマについてパーソナリティ２人が掛け合いでトークを展開。 

       

（委 員） 食べ物に関する話題に終始していた印象を受けた。夕方の時間帯に 

あった（聴取者層を狙った）話題としては良かったのではないか。 

（委 員） 新聞（下野新聞）に掲載されている記事を紹介するのは良かった。 

（委 員） ２人でのトークはテンポがあって良いと思う。 

（委 員） 確証の得られない話題を話した場合はそのままにしない方が良い。 

      曲を掛けている間に調べるなどの努力をするべき。 

（委 員） 一方のパーソナリティを「くん」付けで呼ぶのは仲間内での 

      会話に聴こえてしまう。 

（委 員） 年代的に新しい曲があって年配者には分かりづらい。（耳馴染みがない） 

 

③審議番組「あさラジ OYAMA（平成 30 年 1 月 23 日放送）」 

      ※パーソナリティ：狐塚沙也香 

【積雪時の放送～放送時間を 1 時間早めて朝 6 時から開始】 

（事務局） 1 月 22 日に大雪が降った影響を鑑み、1 月 22 日は通常夜 9 時までの 

      放送を深夜 0 時まで延長放送し、大雪に関する情報発信を行った。 

      また、翌日は放送の開始時間を 1 時間早めて朝６時から開始。 

      交通情報や道路状況、小山市消防本部からの情報、雪に関する小山市の 

      対応状況、現場からの電話リポート、リスナーからの情報・メッセージを 

紹介した。 

（委 員） 交通情報や道路状況など、リアルタイムに入る情報が大変役立った。 

（委 員） リスナーへの注意喚起として、生きた情報が良かった。 

      （足で稼いだ情報…JR の運行情報など） 

（委 員） 情報が小山市内の中心部に集中していた印象。周辺部など幹線道路の 

状況も知りたい。 

（委 員） 各地区にある加盟店から雪に関する情報を電話でレポートして 

      もらうのはどうか？ 

（事務局） 先方の状況も考慮しなければいけないので、すぐに実施の体制を取る 

      事は難しいが、今後検討していきたい。 

（委 員） スタッドレスタイヤの話題（過信してはいけない、運転は慎重に…）が 

役に立った。 



（委 員） 市の職員が除雪作業、融雪剤の散布などを行っている情報は 

      一般の情報では伝わらない。ラジオならではの情報で良かった。 

（委 員） 雪の情報を伝える際の選曲としてはミスマッチに感じた。 

      （明るい曲が多かった） 

 

６．その他 

おーラジに関してのご意見、ご質問 

（委 員） 地域によって電波状況が悪い。改善策は。 

（事務局） 携帯、スマートフォンでおーラジが聴けるアプリの紹介を随時している。 

      また、ケーブルテレビによる FM サービスや、パソコンからの聴取方法 

      などのご案内もしている。 

 

７．放送番組審議会の次回開催について 

次回の番組審議会は 5 月に開催することを全員一致で承認 


